



## Un Navarra Arena a rebosar se rinde al ritmo de Quevedo

**CONCIERTO.** Con todas las entradas vendidas apenas unas horas después de ponerse a la venta, Quevedo llegaba ayer al Navarra Arena con el partido ganado antes de jugarlo. El espectáculo no defraudó

a los miles de personas que asistieron al concierto. Y es que con apenas dos años de carrera, Quevedo se ha posicionado como el artista español referente a nivel mundial. El estilo que predomina en

sus canciones es fundamentalmente el reggaetón, aunque tampoco descarta otros estilos como el trap o el rap. Ayer presentó su primer trabajo de larga duración *Donde quiere estar*. Foto: Iñaki Porto